

# KIM

## Pimpin Apel, Kalapas Pasir Putih Nusakambangan Intruksikan Peningkatan Pelayanan Publik

yoan tanamal - [CILACAP.KIM.WEB.ID](http://CILACAP.KIM.WEB.ID)

Sep 26, 2022 - 13:52



NUSAKAMBANGAN – Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan laksanakan apel pagi pegawai. Apel pagi diikuti oleh pejabat struktural, serta seluruh pegawai Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan. Berlaku sebagai pembina apel ialah Kalapas, Fajar Nur Cahyono, Senin(26/09/2022).

Pelaksanaan apel pagi adalah kegiatan yang wajib dilaksanakan oleh pegawai Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan. Tujuannya dilaksanakan apel pagi yaitu untuk mendengar arahan dan informasi dari pimpinan, untuk melatih kedisiplinan dan tanggungjawab sebagai ASN, serta mengetahui informasi perkembangan situasi terkini.

Apel pagi bisa menjadi media bagi pimpinan untuk memberikan arahan, evaluasi kinerja hingga wejangan di luar tugas dan fungsi ASN, Seperti yang rutin dilaksanakan di Lembaga Pemasyarakatan High Risk Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan. Dalam apel pagi hari ini, Kalapas selaku pembina apel menyampaikan tentang pentingnya peningkatan pelayanan publik.

"Peningkatan kualitas pelayanan publik adalah upaya untuk meningkatkan kualitas dan inovasi pelayanan publik sesuai kebutuhan dan harapan masyarakat," ungkap Fajar.

Kalapas pun menyampaikan, beberapa target yang ingin dicapai melalui program peningkatan pelayanan publik diantaranya adalah peningkatan kualitas pelayanan publik, serta peningkatan indeks kepuasan masyarakat terhadap penyelenggaraan pelayanan publik.

Selain itu, Kalapas pun menyampaikan mengenai betapa pentingnya setiap petugas untuk mengikuti kegiatan apel karena kegiatan tersebut sangat penting untuk menjaga kedisiplinan, kekompakan dan komunikasi sesama pegawai dan juga mengingatkan kepada seluruh pegawai agar berpakaian dinas lengkap sesuai dengan aturan.

Yang terakhir, beliau pun mengingatkan kepada seluruh pegawai untuk selalu menjaga kesehatan. Karena dengan menjaga kesehatan, seluruh petugas bisa melakukan pelayanan prima dan sebaik-baiknya. /yoantanamal